

miércoles 15 de junio de 2022

El Ayuntamiento inicia este miércoles la repavimentación de la calle El Pino para mejorar la seguridad vial en la zona



El Ayuntamiento de La Laguna inicia este miércoles las obras de reasfaltado de la calle El Pino, en La Cuesta-Ofra, una intervención que se prolongará por espacio de cinco días. Las obras, incluidas en el servicio de mantenimiento de vías, suponen la pavimentación de una calle que presenta un firme en muy mal estado, ya que no se interviene en ella desde hace años.

Los trabajos supondrán la mejora de la calzada desde la calle Kenia hasta el cruce con la calle Linterna de Diógenes, cubriendo una distancia de aproximadamente 350 metros. En tanto duren las obras, se restringirá el acceso al tráfico rodado, con cortes en las calles Angola y Kenia. Se trata de una vía muy recurrida por los residentes de la zona de Vistabella como atajo para acceder a la autopista TF-5.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Obras e Infraestructuras, Josimar Hernández, han visitado la zona, pudiendo constatar los desperfectos que presenta la vía en la actualidad, lo que supone un peligro para la seguridad de la circulación, ya que además el trazado de la calle cuenta con recta de casi 200 metros. Desde el Ayuntamiento se estudiará la colocación de reductores de velocidad una vez concluya el asfaltado.

“Nuestro compromiso con la seguridad vial es atender a todos los barrios y pueblos del municipio, priorizando aquellas calles que se encuentran en peores condiciones y soportan un volumen elevado de vehículos”, ha indicado Luis Yeray Gutiérrez, quien recuerda que otras intervenciones similares en la zona, como la calle Mali, junto al Campo Municipal de Fútbol de Ofra, o la calle El Viento, “que han supuesto una notable mejora para la circulación”.

Por su parte, Josimar Hernández destaca la labor que se viene desarrollando desde el servicio de mantenimiento de vías “a la hora de dar cumplimiento al plan municipal de repavimentación, que se desarrolla a partir de criterios técnicos y de las demandas de la propia ciudadanía, y a través del cual se favorece la circulación fluida y segura en los distintos barrios y pueblos de La Laguna”.